



**LINDNER**  
HOTELS & RESORTS

★★★★

**CONGRESS HOTEL**  
Düsseldorf

**NICHT NUR BESSER. ANDERS.  
NOT JUST BETTER. DIFFERENT.**

## GESCHÄFTSADRESSE - AM PULS DER ZEIT.

Das internationale Business- und Tagungshotel in City-, Flughafen- und Messenähe. Die Geschäftsadresse am Puls der Zeit steht für die professionelle Planung und Durchführung von Veranstaltungen aller Art: Multimedia Events, Konferenzen, Tagungen, Seminare, Telepresence oder Festlichkeiten. Einzigartig ist auch das umfangreiche Fitness- und Freizeitangebot im Hotel und in unmittelbarer Nähe.

- Ca. 7 Autominuten in die Innenstadt, 15 Autominuten zur Messe, zum Congress Center Düsseldorf (CCD) und zum Düsseldorfer Flughafen
- Haltestellen öffentlicher Verkehrsmittel befinden sich in unmittelbarer Laufnähe
- Beste Verkehrsanbindung an die Autobahn

## BUSINESS ADDRESS - IN TUNE WITH THE TIMES.

*The international business and conference hotel is just a stone's throw from the city centre, the airport and the trade fair grounds. This business address is in tune with the times and guarantees the professional planning and execution of any type of event, including multimedia events, conventions, seminars, video conferences and private functions. The wide range of fitness and leisure facilities, both in the hotel and in the immediate vicinity, is unique.*

- *Approximately 7 minutes by car to the city centre, 15 minutes to the trade fair grounds, Dusseldorf's convention centre (CCD) and the airport*
- *Public transport within walking distance of the hotel*
- *Easy access to the motorway*





## ZIMMER

272 Zimmer mit mind. 30 m<sup>2</sup>, sorgen im Lindner Congress Hotel für Entspannung und fantastische Perspektiven! So offenbaren Ihnen die Suiten einen atemberaubenden Blick über die Stadt, während Sie Classic Class vom Balkon aus in den Sternenhimmel schauen lässt. Keine Wünsche offen, lassen die neuen Comfort Class Zimmer, mit Ihrem stylischen und sehr gemütlichen Design. Ankommen und Wohlfühlen ist Ihr Motto im Lindner Congress Hotel! Alle Zimmer verfügen über einen Arbeitsbereich, Bad/Dusche, regelbare Klimaanlage, Minibar, Safe, Telefon mit Voice-Mailbox, WLAN und TV.

Die neuen Comfort Class Zimmer verfügen außerdem über neue, innovative Bäder, ein attraktives Beleuchtungskonzept, sowie eine Tagesbar mit Nespresso Kaffeemaschine.

## ROOMS

*At the Lindner Congress Hotel, 272 rooms offering at least 30 m<sup>2</sup> of space provide the perfect place to relax and enjoy fantastic perspectives. The suites offer a breathtaking view of the city, while the Classic Class rooms allow you to star gaze from the balcony. The new Comfort Class rooms leave nothing to be desired with their stylishly cosy design. Arrive and feel right at home is your motto at the Lindner Congress Hotel.*

*All the rooms have a work space, bath/shower, individually-controlled air conditioning, minibar, room safe, telephone with voice mail, Wi-Fi and TV.*

*The new Comfort Class rooms also boast new innovative bathrooms, an attractive lighting concept, as well as a day bar with a Nespresso coffee machine.*



## GASTRONOMIE

### Restaurant

Im Restaurant werden Sie morgens mit einem vielfältigen Frühstücksbuffet empfangen und mittags und abends mit internationaler Küche, von leicht bis herzhaft, verwöhnt.

Auch der täglich wechselnde L!NDNER-Lunch ist weit über die Hotelgrenzen bekannt!

### Bistro

Im Bistro, dem attraktiven Kommunikationstreff in der Lobby, werden Ihnen frische Snacks und saisonale Highlights serviert.

### Bar

Spritzige Cocktails, coole Drinks und kühles Bier vom Fass sowie warme und kalte Snacks, genießen Sie hier bis Mitternacht in legerer, gemütlich-uriger Atmosphäre.

## GASTRONOMY

### Restaurant

*In the mornings, the restaurant welcomes you with a lavish breakfast buffet and pampers your palate in the afternoons and evenings with international cuisine ranging from light to more substantial.*

*The L!NDNER lunch, which changes daily, is known well beyond the confines of the hotel.*

### Bistro

*Fresh snacks and seasonal highlights are served in the bistro, an attractive meeting point in the hotel lobby.*

### Ascot Bar

*This is where you can enjoy delicious cocktails, cool drinks and freshly tapped beer, as well as warm and cold snacks, until midnight in a relaxed and casual ambiance.*





## **EVENTS - TAGUNGEN, KONFERENZEN UND FEIERLICHKEITEN**

18 Konferenz- und Banketträume mit Tageslicht für bis zu 450 Personen auf rund 1.500 m<sup>2</sup> empfangen Sie mit moderner Konferenztechnik, regelbaren Klimaanlage und in angenehmen Ambiente. Ob Tagung, Seminar, Firmenevent, Feierlichkeiten oder Party: Ganz gleich was Sie „veranstalten“ möchten, im Lindner Congress Hotel sorgen professionelle Teams für reibungslose Abläufe und erfolgreiche Events in (fast) jeder Größenordnung! Über 400 hoteleigene Tiefgaragen- und Außenparkplätze lassen motorisierte Gäste entspannt an- und abreisen!

## **EVENTS - MEETINGS, CONFERENCES AND FESTIVITIES**

*18 conference and function rooms with natural light and able to accommodate up to 450 people on 1,500 m<sup>2</sup> of space welcome you with state-of-the-art conference technology, individually-controlled air conditioning and a pleasant ambiance. Regardless of what type of event you are holding - a meeting, seminar, corporate event, party or other festivity - teams of professionals at the Lindner Congress Hotel ensure that everything runs smoothly, thus guaranteeing the success of events of (almost) any size.*

*Over 400 underground and outdoor hotel parking spaces ensure that motorized guests can arrive and depart without problem.*



## O ZAPFT IS

Von Oktober bis Dezember wartet direkt neben dem Hotel unsere echt Bayrische Hütt'n auf Sie! Beeindruckende Holzhandwerkskunst und uriges Design sorgen hier für bayrische Gemütlichkeit mitten in Düsseldorf. Ideal ab 50 Personen.

### HÜTT'N HOTLINE

Tel. +49 211 5997-699

tagungen.congresshotel@lindner.de

## “O ZAPFT IS”

*From October to December, our genuine Bavarian “Hütt'n” (wooden cabin) situated directly next to the hotel awaits your arrival. Impressive wood craftsmanship and a rustic design provide Bavarian “gemütlichkeit” in the middle of Düsseldorf. Ideal for groups of 50 people or more. Open dates are available for smaller groups.*

### HÜTT'N HOTLINE

Tel. +49 211 5997-699

tagungen.congresshotel@lindner.de





## **FITNESS & WELLNESS**

Im Lindner Congress Hotel kommen Fitness, Wellness und Sport nicht zu kurz. Auf rund 250 mit Tageslicht durchfluteten Quadratmetern können Sie Ihre Sport-Work-Balance an 25 modernsten Cardio- und Fitnessgeräten ins Lot bringen und sich richtig auspowern. Der schöne Saunabereich mit finnischer Sauna, Biosauna, Schwalldusche und einladendem Ruheraum, rundet Ihre Entspannungsmöglichkeiten gesund ab!

Frischluft-Fans werden sich über schöne Jogging- und Spazierwege entlang der Rheinauen freuen, die nur wenige Meter vom Hotel entfernt verlaufen. Weitere Sport- und Freizeitangebote, wie z. B. ein Tennisclub und ein großes Freibad (Sommerbetrieb), befinden sich in unmittelbarer Nachbarschaft.

## **FITNESS & WELLNESS**

*Full consideration is also given to fitness, wellness and sports at the Lindner Congress Hotel. Work up a sweat on any of the 25 pieces of state-of-the-art cardio and weight-training equipment that can be found in the approximately 250 m<sup>2</sup> gym, which is flooded with natural light. The attractive sauna area, which boasts a Finnish sauna, Bio sauna, splash shower and inviting relaxation room, neatly rounds off your relaxation options.*

*Fresh-air fanatics will be pleased with the attractive jogging paths and walking trails along the Rhine meadowlands that are located just meters from the hotel. Other sports and leisure activities, such as a tennis club and large outdoor swimming pool (in the summer), can be found in the immediate vicinity.*



## UMGEBUNG & FREIZEIT

Nicht mittendrin, aber ganz nah dran, ist das Lindner Congress Hotel im linksrheinischen Stadtviertel „Am Seestern“ wunderbar ruhig, dennoch verkehrsgünstig gelegen. Die Innenstadt erreicht man mit dem Auto in ca. 7 Minuten, das Congress Center Düsseldorf und den Flughafen in ca. 15 Minuten. Öffentliche Verkehrsmittel befinden sich in unmittelbarer Nähe.

Die Innenstadt mit all ihren Sehenswürdigkeiten, Museen, Ausstellungen, Theatern, Off-Bühnen und Berühmtheiten, wie die Düsseldorfer Kö oder die Düsseldorfer Altstadt, sind in kürzester Zeit sowohl mit öffentlichen Verkehrsmitteln, als auch dem Auto bequem zu erreichen. Selbst auf eiskalte Pistenabfahrten, brauchen Sie hier nicht zu verzichten, denn auch die sprichwörtlich coole Skihalle ist nur wenige Kilometer entfernt!

## SURROUNDING AREA & LEISURE ACTIVITIES

*The Lindner Congress Hotel is situated in the Am Seestern district on the left bank of the Rhine - a quite yet convenient location, not quite in the thick of things but close enough. The city centre can be reached by car in approximately 7 minutes, Düsseldorf's convention centre (CCD) and the airport in approximately 15 minutes. Public transport can be found in the immediate vicinity.*

*The city centre with all its sights, museums, exhibitions, large and small theatres and famous spots such as Düsseldorf's famous Königsallee (KÖ) shopping street and Düsseldorf's historic city centre can be reached quickly and conveniently using public transport or by car. You don't even have to forego ice cold ski runs since the proverbial „cool“ indoor ski slope is just a few kilometres away.*





# LINDNER

HOTELS & RESORTS

Lindner Hotels AG  
Emanuel-Leutze-Straße 20  
D-40547 Düsseldorf  
info@lindner.de  
www.lindner.de

Customer Service Center  
Tel. +49 211 44755-100  
Fax +49 211 44755-110



www.facebook.com/  
LindnerHotels



1.500/05/2015

★★★★ Congress Hotel  
Lütticher Straße 130  
D-40547 Düsseldorf  
Tel. +49 211 5997-0  
Fax +49 211 5997-339  
info.congresshotel@lindner.de  
www.lindner.de

NICHT NUR BESSER. ANDERS.  
NOT JUST BETTER. DIFFERENT.